



2 Pièces

57 m²

Réf. PP7-283

1 360 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ Paris VI - À quelques pas du Marché Saint-Germain et de l'église Saint-Sulpice, dans un bel immeuble de la fin du XIXème siècle avec gardien, cet appartement de 57,19m2 loi Carrez a été entièrement rénové en 2021 tout en conservant les éléments anciens comme ses belles moulures et sa cheminée en marbre. Situé au 2ème étage par ascenseur, il se compose ainsi: une entrée, un vaste séjour de près de 30m2, orienté Ouest et dont les 3 grandes fenêtres offrent une belle vue sur les tours de l'église Saint-Sulpice, une cuisine ouverte, équipée et aménagée, une belle chambre avec rangements ...

EXCLUSIVE Paris VI - A few steps from Marché Saint-Germain and Saint-Sulpice church, in a beautiful late 19th century building with caretaker, this 58sqm apartment has been completely renovated in 2021 while retaining the old elements such as its beautiful moldings and its marble fireplace. Located on the 2nd floor by elevator, it is composed as follows: an entrance, a 30sqm living room facing West and whose 3 large windows offer a view on the towers of Saint-Sulpice church, an open, fitted and equipped, a quiet bedroom overlooking the courtyard with its dressing room, which communicates with ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

